



Bulletin ASTRA Bridge Nr. 1

Datum: 8. April 2024, 14 Uhr

ASTRA Bridge Bulletin vom 8. April 2024

Ab Anfang April bis Mitte August 2024 steht die ASTRA Bridge bei der Sanierung des A1-Abschnitts zwischen Rechterswil und Luterbach auf der Fahrbahn Richtung Zürich im Einsatz. Auf seiner [Webseite](#) orientiert das ASTRA regelmässig über die Verkehrssituation.

Einsatz der optimierten ASTRA Bridge ist gut angelaufen

In den Nächten von Freitag auf Samstag (5./6. April) und von Samstag auf Sonntag (6./7. April) wurde die mobile Baustellenbrücke ASTRA Bridge zwischen Rechterswil und Luterbach planmässig aufgebaut. Am Sonntag um 9.40 Uhr wurde die Brücke für den Verkehr freigegeben.

Der Verkehr lief seither fliegend über die Brücke und es kam bisher zu keinen aussergewöhnlichen Verzögerungen auf der Strecke. Einzig während der Aufbauarbeiten in den Nächten kam es zu Verzögerungen von bis zu 30 Minuten in Fahrtrichtung Zürich, womit bei Aufbauarbeiten zu rechnen ist.

Gegenfahrbahn ohne Einschränkungen

Trotz der Verbesserungen zu Gunsten eines flüssigeren Verkehrs bedeuten die Sanierungsarbeiten einen Eingriff in den Verkehrsfluss in Fahrtrichtung Zürich. Es bleibt eine Baustelle mit Einschränkungen (reduzierte Breite der Fahrstreifen, reduzierte Geschwindigkeit).

Anders als bei herkömmlichen Baustellen mit Spurverschwenkungen oder -abbauten ist der Verkehr aber nur in eine Richtung beeinträchtigt. In Fahrtrichtung Bern fliesst der Verkehr störungsfrei. Dies ist bei anderen Baustellen anders: Die eingerichteten Verkehrsführungen beeinträchtigen den Verkehr in beide Fahrtrichtungen, was eben-



falls zu Stau und stockendem Verkehr führt. Dies zeigen die anderen Baustellen auf der A1 zwischen Zürich und Bern. Ein Bauen ohne Verkehrseinschränkungen ist aufgrund der hohen Verkehrsmenge fast nicht mehr möglich.

Das nächste Bulletin erscheint am Mittwoch 10. April 2024, 14.00 Uhr

Kontakt

Medienstelle ASTRA Filiale Zofingen, zofingen@astra.admin.ch

Herausgeber

Bundesamt für Strassen ASTRA